



## Bericht Int. Wettschiessen Zoll Nord vom 06.09.2022

Am 06.09.2022 fand das 15. Int. Wettschiessen auf der Sichtern ob Liestal statt. Die Regionalebene Zoll Nordost trat mit sechs Schützen und Schützinnen an diesem Tag an.

Die Witterungsverhältnisse verlangten von den Schützen einiges ab. Am Anfang noch trocken, fing es eine Stunde nach Schiessbeginn an zu regnen. Es wurde düppig, und nach dem Regen folgte Sonnenschein und man hatte sowohl die Sonne auf der Scheibe wie auch auf dem Korn. Die Konkurrenz war stark und zahlreich vertreten. Nichts desto trotz konnte der Zoll Nordost mit der Stgw Gruppe Schnyder / Schürch / Biber in der Kategorie Inländische Teilnehmer den 3. Rang und in der Kategorie SMBAZG den 1. Rang für sich beanspruchen. Herzliche Gratulation!

Auf ein zahlreiches Wiedersehen hoffe ich auch im nächsten Jahr am 16. Int. Wettschiessen.

Mit kameradschaftlichem Gruss

Marc Wenker